

MORGENKURIER

KEN-ANWÄRTER AUF DEM MOLENHOF GESICHTET

Dass wir keine Jungs brauchen, um Spaß zu haben und ordentlich Party zu machen, stellen die Mädels jeden Tag unter Beweis. Aber manchmal sind sie ja ganz süß.

So wurde der Molenhof kurzerhand zum Party-Paradies umfunktioniert. Nach intensivem Styling konnte es auch schon losgehen. Die bereits am Anleger ausgespähten Boys aus Kevelaer ließen nicht lang auf sich warten. Besonders die Glam Gang rund um Geburtstagskind Michelle weiß, wie man flirtet. Gerüchteweise wurden sogar Handynummern ausgetauscht.

Passend zu unserem Motto, haben sich die Jungs in blaue Ken-Outfits geworfen. Besonders die jüngeren Boys haben sich herausgeputzt und sind in frisch gebügelten Hemden erschienen. Auch die Betreuer haben sich was einfallen lassen, sie kamen mit einer riesigen Party-Lichtanlage und eigenem DJ Pult angerückt. Selten haben wir ein Jungenlager so gut die einstudierten Choreografien abliefern sehen - wir sind begeistert!



Sommer, Sonne, Strand



Die Sonne lacht - auf zum Strand! Selten ist das Nordseewetter so mild wie dieses Jahr. Mit unserer Schwimmleine haben wir uns in die Fluten gestürzt, Volleyball mit einem anderen Lager gespielt und uns ein bisschen entspannt. "Das ist viel besser, als baden im Pool", strahlt Lilly.

Lilo und Janina haben noch einen Tipp gegen die Hitze: Einfach das Handtuch als stylischen Umhang benutzen. So viel Bewegung macht natürlich hungrig: Wieder im Lager angekommen wurden wir auch schon von den Spice Girls aus der Küche mit einer deftigen Portion Pommes mit Gyros versorgt.



Babsi's Bastelecke

Heute Nachmittag haben wir in verschiedenen AG's unsere Bastelkünste unter Beweis gestellt. Angeleitet von Kreativmaus Babsi wurden Armbänder, Makrameanhänger und bunte Haarsträhnen erstellt.



